

SOMOS LA JUNTA DISTRITAL DE VERAGUA

ASFALTADO EN DISTINTAS COMUNIDADES DE NUESTRO DISTRITO MUNICIPAL





DE MUCHOS LOGROS PARA NOSOTROS



El Ministerio de la Mujer y INFOTEP, estuvo impartiendo una capacitación que lleva por nombre "Servicio al cliente". Con la meta de mejorar la eficienia de nuestro personal.







## Capacitacion a la induccion Publica











## PRIORIDAD ES LA LIMPIEZA

La limpieza de calles es un aspecto fundamental en el mantenimiento de un entorno urbano saludable y agradable para sus habitantes. Más allá de la estética, mantener las calles limpias tiene un impacto significativo en la calidad de vida de una comunidad.

Además, la limpieza de calles promueve el respeto por el medio ambiente al reducir la contaminación y preservar la belleza natural de un lugar. La conciencia ambiental se fortalece cuando se mantiene un entorno limpio y cuidado, lo que a su vez puede inspirar a otros a seguir el ejemplo y contribuir al bienestar general de la comunidad.













## **BOLETIN INFORMATIVO**

Nuestro alcalde siendo reconocido por el comunicador y periodista Ramón Tolentino ganador del micrófono de Oro.



HABILITACION DEL PLEY LAS MARIAS



TECHADO DE LA IGLESIA CATOLICA DE LA COMUNIDAD DE CAÑO DULCE.



Miss Ola Dorada Rocio mejia, Miss Espaillat Alvianny Carela como Reina miss Dorada internacional, de Villa Progreso Veragua, no sentimos orgullo como alcalde de este pueblo tener jóvenes talentoso, cuenten con nosotros para que Veragua siga siendo lo que somos.



MATERIALES PARA EL CENTRO CLINICO DE VERAGUA



CELEBRAMOS EL MES DE LA BIBLIA



TODOS LOS ALCADES DE LA ZONA



REPARACION A SU TOTALIDAD DE CASAS QUEMADAS



Junta Distrital de Veragua realiza operativo Médico el 1 de septiembre, con un equipo de médicos dirigido por el Doctor Cruz Jiminian, dónde fueron atendidos varios niños y personas adolescentes, el síndico Luis Canela se comprometió a darle seguimiento a mucho de eso caso y se puso a la disposición con el transporte para que lo que allán de ser atendido en la clínica del doctor Jiminian, desde la alcaldía dará seguimiento y apoyo a los casos que se requieran.



El puente de los Guas, el alcalde Luis Canela y comunitarios de Los Guao en Veragua dejaron inaugurado un puente en esa comunidad, el alcalde en ese mismo orden aprovechó el escenario y se comprometió a asfaltarle su calle desde que inicié el programa de asfaltado Dios mediante.



Lamparas solares en el puente de veragua y Batey



Nuestra voz de la experiencia se encuentra de cumpleaños de parte de esta Junta Distrital, agradecemos tener una persona Con su larga trayectoria, siendo un hombre humano, nacido para educar, ese espíritu de trabajo inspira a todos sus compañeros a seguir mejorando, le deseamos mucha salud y lo mejor de la vida. ¡Muchas Felicidades Aurelio David Álvarez!

